

わかば保育園

コロナ禍の保育は、当たり前が当たり前ではなくなっていました。

でも、舞岡の自然の中、今やれることを工夫しながら、子どもたちの育ちを大切にしています。

変わらない日常

むし いるよ



おすな きもちいい



なにが いるかな？



園庭に砂山登場



うんどう会（幼児のみ）



地域での様々な行事が見送られる中、お天気にも恵まれて皆で参加できとても嬉しかったです。子どもたちは年を重ねるごとに競技だけでなく心も成長している事を見ることができました。限られた時間や制約のある中、たくさんの工夫を凝らして開催して下さい、ジワッときてます。心に残る運動会をありがとうございました。“感想 年長保護者より”

子どもの晴れ姿を目に焼きつけることができました。色々な準備、コロナもあり様々なご配慮、とても大変だったと思います。ありがとうございました。我が子だけでなく年長の子の頑張りもしっかり見ることができて、うれしかったです！ “感想 年少保護者より”



うんどう会ごっこ（乳児のみ）



えいせい お～



おうまが パカパカ

わくわくキャンプ（年長のみ）



本気のみずでっぼう大会



キャンプファイヤー みんなで おどったよ



最後は花火で、わかばの夜を楽しみました

新杉田のびのび保育園

遊び 今年度も早いもので半年が過ぎました。かめ組の子ども達もすっかり保育園の生活に慣れ、自分の好きな大人や好きな遊び、居場所があります。コロナ禍であっても子ども達は生活や遊びの中で楽しさや面白いことを発見しています。



はっぱ ひらひら

自然 コスモスは磯子区の花です。今年度は磯子区内の保育園で一斉にコスモスの種を植えました。プランターでブロッコリーや大根、白菜を育てていますが、ブロッコリーは食用と、虫をよぶためのものを栽培しています。



発見！まつぼっくりを水につけるとかさひらくよ！



秋の園庭で日向ぼっこ。穏やかでゆったりした時間が流れています。

食 コロナ禍でクッキング活動もひと工夫しながら実施。サンドイッチ作り、スイートポテト作りも好評！



行事 くじら組最後のうんどう会、あしびな～も練習以上に楽しく踊っていました。リレーも力いっぱい走り、周囲の大人やいるか組のお友だちも応援に力が入りました。



うんどう会ありがとうございました。入園後しばらくの運動会は、私から離れなかった我が子が、堂々と踊ったり競技をする姿に成長を感じ感動しました。できた喜びや、悔しい思いをしながら成長したくじらのみんなの姿がとても頼もしく嬉しい1日になりました。

（くじら組保護者）